

L'ÈRE DE L'AGE MANAGEMENT

Réveiller mécaniquement l'activité cellulaire de la peau, tel est le moteur de la technique brevetée par LPG. Plongeon au cœur de l'endermologie, où la science se met au service du bien-être et de l'esthétique naturelle.

Allongée sur la table de massage, Carole, 36 ans, somnole sous le passage de la tête de soin LPG manipulée par l'esthéticienne. Nous sommes aux Thermes Marins Monte Carlo, à Monaco ; la cliente essaie sa première séance d'endermologie. Son choix s'est vu motivé par un désir de vie plus saine, entre forme physique et alimentation équilibrée : « J'aime le fait qu'aucun produit n'entre dans mon corps, déclare-t-elle au bout de la demi-heure requise. La sensation est très agréable, c'est surprenant ! » Comme Carole, les Françaises sont de plus en plus nombreuses à privilégier les méthodes douces pour leur beauté : 91% d'entre elles préfèrent les traitements non agressifs opérant sur le long terme, 86% n'envisagent pas de recourir à la moindre intervention esthétique*. La méfiance envers la chirurgie et les injections est palpable : ¾ des femmes ne trouvent pas leur rendu naturel, 61% du panel les jugent même inesthétiques. Pour plus de 90% des sondées, accepter le temps qui passe et être naturelle sont les meilleurs critères de beauté.

À l'avant-garde de cette tendance de fond, LPG assène ce discours depuis une trentaine d'années. Née en 1986 sous l'impulsion visionnaire de Louis-Paul Guitay, la société commence par exploiter les effets de la stimulation mécanique sur le traitement des œdèmes, les cicatrices et les fibres tissulaires avant de s'ouvrir au monde de l'esthétique. Aujourd'hui présidée par sa fille Nathalie Guitay, l'entreprise familiale à l'aura internationale s'appuie sur l'expertise scientifique pour mettre en valeur la beauté naturelle des femmes. La dixième génération d'appareils Cellu M6 Alliance réveille les cellules de la jeunesse et de la minceur à l'aide des technologies rouleau-clapet motorisés couplées à une aspiration séquentielle. Plus efficace et moins douloureuse que le palper-rouler manuel, la tête de traitement mécanique active à



© LPG SYSTEMS 2017

la fois les fibroblastes (les cellules dermiques responsables de la production de collagène, d'élastine et d'acide hyaluronique) et les adipocytes (les cellules graisseuses). Dès la première séance la peau retrouve son éclat et au bout de trois séances, elle est assainie en profondeur, les rides atténuées, la peau d'orange lissée. N'est alors plus question de combattre l'âge mais de manager intelligemment les effets du temps qui passe. Prendre soin de son corps pour faire rayonner sa beauté, tel est le combat sans artifice de LPG.

* « Les Françaises et la beauté responsable », étude OpinionWay pour LPG 2017.

Séance d'endermologie LPG :
de 10 à 40 minutes, de 20 à 80 €.
www.endermologie.com

